



★にこにこだより★



令和7年度 1月号
社会福祉法人中央福祉会
げんきな森中央保育園
ひまわり組

あけましておめでとうございます!! 今年もよろしくお願ひします。

新しい年がスタートしました。お正月はどのように過ごしましたか?お休み中は、お子さんとおうちの方が、ゆっくり一緒に過ごせる貴重な時間だったと思います。少しづついつもの生活リズムを取り戻し、寒さに負けずに元気いっぱい戸外で遊び、健康に過ごせるようにしたいと思います。

ひまわり組での生活も残すところ3か月となりました。心身ともに健やかに成長する子どもたちと共に、一日一日を大切に過ごしていきたいです。今年も子どもたちにとってよい年になりますように!どうぞよろしくお願ひいたします。



～今月のねらい～

- ・休み明けの不安な気持ちを受け止めてもらい、園生活のリズムを取り戻す。
- ・気温の変化に留意し、一人一人の健康状態を把握して、冬を快適に過ごせるようにする。
- ・正月遊びを楽しみながら、日本の伝統にふれる。

絵本のお話にあったアルミホイルでの芋の皮剥きをみんなでやってみました。一生懸命ゴシゴシして、「本当に剥けたね!」と子どもたちは驚いていました。その後はみんなでおしく頂きました。



★子どもたちの様子★



クリスマス会で楽器あそびをしました。「おもちゃのチャチャチャ」を披露し、途中でサンタさんが登場!!びっくりした様子でしたがサンタさんと一緒に参加し、楽しい時間となりました。



クリスマスの製作は、子ども達の思い思いの表現で個性的な作品ができました。お手製ランチョンマットを敷いて食べたクリスマスメニューは、いつもより特別感があり、みんなで輪になって楽しく食べました♪

